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Das Elph-Coaching
Die Welt  ist  im Umbruch und der einzelne Mensch gerät  mitunter an seine Grenzen. Die erlebte
Ohnmacht in belastenden Lebenssituat ionen bietet  aber auch immer eine Chance zum
Wachstum.

In vielen Menschen haben sich Ängste, Unzufriedenheit , Verzweif lung, sowie Egoismus, Neid und
Gier, Ungeduld, Zweifel, Gefühle von Leere und Sinnlosigkeit  ausgebreitet , vielerlei Konf likte
reiben uns auf. Es zeigen sich auf körperlicher Ebene Beschwerden oder Krankheiten.

Was können wir tun?
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Das Leben zu verstehen und bewusst neu zu gestalten führt  uns zu innerem Frieden, persönlicher
Freiheit  und natürlicher Lebensfreude.

Das ELPH-Coaching wurde von Mhaádeii zur Entfaltung der menschlichen Persönlichkeit  und zur
Gestaltung der individuellen Lebensbedingungen entwickelt . Durch das bewusste Gestalten von
Partnerschaften in Familie und Beruf best immt der Mensch selbst  über sein Lebensglück und
seinen Lebenserfolg.

Während des ELPH-Coachings f indet ein t iefgreifender Erkenntnisprozess stat t , der es
ermöglicht , dass Du allmählich alte belastende mentale, emot ionale und physische Strukturen
verstehst, die zu krankhaften Erscheinungen und schweren Lebenssituat ionen geführt  haben. Der
ELPH-Therapeut oder ELPH-Coach begleitet  und unterstützt  Dich auf dem Weg zum inneren
Frieden und Harmonie. Das ELPH-System, als karmische Ursachendiagnost ik, dient dem
Therapeuten oder Coach als Behandlungsgrundlage und dem Klienten durch die EPA als
ganzheit liche Persönlichkeitsanalyse.

Er oder sie hilf t  Dir, Deine Muster zu erkennen, analysiert  die Ursachen und führt  Dich in die
Tiefenentspannung zur Lösung der Belastungen aus Deinen Körperstrukturen.

Wicht iger Bestandteil dieser Arbeit  sind die von Mhaádeii entwickelten natürlichen
Aromaessenzen die über die Körpersysteme die Prozesse unterstützen.

ELPHing
Eine ELPH-Behandlung besteht aus einem Beratungsgespräch, in dem der Klient  über alle
Bereiche seines Lebens sprechen kann. Hier entwickeln sich erste Lösungen, die selbst  erkannt
werden. Danach führt  der Therapeut/Coach den Klienten in eine Tiefenentspannung. Dabei
werden die mentalen, emot ionalen und physischen Blockaden aus der Körperstruktur gelöst . Dies
führt  zu einer spontanen Verbesserung des Lebensgefühls und später zur
Bewusstseinserweiterung.

Durch die Erkenntnis der Zusammenhänge zwischen mentalen und emot ionalen Strukturen und
Verhaltensweisen lösen sich die Blockaden zwischen Mental- und Emotionalkörper auf, wodurch
im spirituellen Erinnerungsspeicher des Menschen das Lebensprogramm in Harmonie gewandelt
wird.

Der Hintergrund
Der Weg nach Mhaádeii ist  der Weg des Herzens und des inneren Wachstums - zu Lebenssinn
und Ausgeglichenheit . Der erste Schrit t  auf  dem Weg zur inneren Harmonie, die unser „Zuhause“
darstellt , ist  die Öffnung des Herzens in der Tiefe. Voraussetzung hierfür ist  die Bereitschaft , sich
als Verursacher und Schöpfer seines Lebens zu erkennen, und damit  in die Selbstverantwortung
zu wachsen, sowie die Bereitschaft  sich mehr und mehr selbst  anzunehmen.

Durch das ELPHing, die reine Essenz aus der Quelle von allem was ist , werden wir uns unserer
Schwächen und Stärken bewusst. Wir verlieren die Scham für die Schwächen und den Stolz für
die Stärken. Wir werden frei von Bewertungen und kommen in Frieden mit  uns Selbst .

Erst  dieser wachsende Frieden im Inneren lässt  uns harmonisch und freudvoll mit  uns und anderen
sein. Durch die Bewusstseins-Anhebung und das Leben von Herzqualitäten im Alltag erfahren wir
unsere Beziehungen, Familien, Arbeitskollegen, Mitarbeiter und Gemeinwesen in neuer Erkenntnis.

 

Voraussetzungen
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Wenn Du Deine Selbstverantwort lichkeit  erkennen möchtest  und wirklich bereit  bist  Deine Welt  zu
verändern dann kontakt iere einen ELPH-Therapeuten oder ELPH-Coach.

 

The ELPH-coaching
The world is in upheaval and an individual person occasionally reaches his limits. The experienced
powerlessness in burdensome living situat ions however always of fers a simultaneous opportunity
for growth.

In many people fears, discontentment, despair as well as egot ism, envy, greed, impat ience, doubt
and feelings of  empt iness and meaninglessness have become widespread as a variety of
conf licts grind on us. Health problems or illnesses present themselves on a physical level.

What can we do?

To understand life and to consciously create it  anew leads us to inner peace, personal f reedom
and a natural joy of  life.

The Elph-coaching was developed by Mhaádeii for the unfolding of the human personality and
for the shaping of  the individual living condit ions. Through the conscious format ion of
partnerships within one’s family and occupat ion, a person himself  determines his own life
happiness and his life success.

During the ELPH-Coaching a profound process of  insight takes place that enables you to
gradually understand all burdensome mental, emot ional and physical structures that have lead to
pathological appearances and dif f icult  life circumstances. The ELPH-therapist  or ELPH-coach
accompanies and supports you on the path to inner peace and harmony. As a karmic causal
diagnosis, the ELPH-system serves the therapist  or coach as a t reatment basis and serves the
client  as a comprehensive personality analysis by means of  the EPA.

He or she helps you to recognize your patterns, analyses the causes and leads you into the deep
relaxat ion for the releasing of  burdens from your bodily structures.

Important components of  this work are the natural f ragrant essences, developed by Mhaádeii,
which support  the processes via the bodily systems.

Elphing
An ELPH-treatment consists of  a counseling session in which the client  may speak about all areas
of his life. Here the init ial solut ions develop that are recognized by one self . Af terwards the
therapist /coach leads the client  into a deep relaxat ion. The mental, emot ional and physical
blockages are hereby released from the bodily structure. This leads to a spontaneous
improvement of  one’s awareness of  life and later to an expansion of  consciousness.

Through the insight about the correlat ions between the mental and emot ional structures and
behaviours, the blockages between the mental and emot ional bodies are released, whereby the
life program is t ransformed into harmony within the person’s spiritual memory bank.

The background
The path according to Mhaádeii is the path of  the heart  and of  inner growth – to meaning of  life
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and equilibrium. The f irst  step on the path to inner harmony that represents our “home” is the
opening of  the heart  at  great depth. The prerequisite for this is the willingness to recognize
oneself  as the cause and creator of  one’s own life and to hereby grow into personal
responsibility, as well as the willingness to accept oneself  more and more.

Through the Elphing, the pure essence from the source of  all that  is, we become aware of  our
weaknesses and strengths. We lose the shame for our weaknesses and the pride for our
strengths. We become liberated from judgments and come into peace with ourselves.

Only this growing inner peace allows us to be harmonious and joyous with our self  and others.
Through the rising of  consciousness and an everyday life of  openheartedness, we experience our
relat ionships, families, work colleagues, co-workers and community with new insight.

Prerequisites
If  you would like to recognize your personal responsibility and are t ruly ready to change your
world then contact  an ELPH-therapist  or ELPH-coach.
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Bei Interesse oder Fragen zu unseren Angeboten, schreiben Sie uns 
per E-Mail an info@elph-academy.net oder rufen Sie uns an: Mo-Fr 9-12 Uhr
Tel  +49 521 38360367
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